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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

От редактора
Дорогие читатели, сегодняшний 

номер нашей газеты расскажет 
о Пленуме городского комитета 
КПРФ и о деятельности партии в 
новых условиях.

В первую очередь это партийные 
проекты, осуществляемые в этом 
году. Что такое партийный проект? 
Это внепарламентская деятель-
ность партии, конкретное участие 
коммунистов в социально-эконо-
мической деятельности страны. 
Причём не с позиции критики, а с 
позиции конкретных дел в городе 
и области.

Критика тоже есть. Многие люди 
не согласны с новыми законами, 
которые останавливают демокра-
тические процессы в области. В 
том числе отмена прямых выборов 
глав городов.

А также, мы расскажем о замеча-
тельных наших земляках, которые 
носили и носят звание советский 
человек.

Т.А. ОРДЫНСКАЯ

Городской комитет КПРФ по-
здравляет Антонину Дмитриевну 
Курганову (на фото слева) с Юби-
леем. Желаем этому творческому 
талантливому человеку, истинному 
борцу за справедливость счастья, 
здоровья, добра и тепла в её доме.

Юбилей

С докладами выступи-
ли секретарь ГК КПРФ 
С.А.Петрова об органи-
зационной работе в ходе 
избирательной кампании  
2016 года и заместитель 
руководителя штаба по 
проведению выборов 
2016 года Чистякова Ю.В. 
об организационно-про-
пагандистской работе 
в ходе избирательной 
кампании. 

В прениях по докладу 
приняли участие Логинов 
С.С., Селюк Ю.И., Лавру-
хин Ю.М., Чернов В.А., 
Торицин И.В., Кирюшкин 
А.М., Гацко М.Ф.

В работе пленума при-
нял участие и выступил 
Черемисов К.Н. второй 

секретарь МК КПРФ, за-
меститель Председателя 
Московской областной 
Думы.

Пленум также обсудил 
вопросы подготовки к 
100-летию Великой Ок-
тябрьской  социалистиче-
ской революции, инфор-
мацию о деятельности 
фракции КПРФ в Город-
ском Совете депутатов, 
изменения в структуре 
городской партийной ор-
ганизации. На Пленуме 
К.Н.Черемисов вручил 
партийный билет Д. Б. 
Сефиевой и памятные 
подарки коммунистам 
участникам битвы под 
Москвой Н.Н. Багаеву. 
и С.Ф. Метропольскому.

Пленум постановил под-
держать оценки выборной 
кампании, данные Плену-
мом ЦК КПРФ и Пленумом 
Московского областного 
комитета КПРФ о непри-
знании итогов выборов, 
как неотражающих воле-
изъявления граждан. 

А также, городскому 
комитету КПРФ, пер-
вичным организациям 
продолжить пропаганду 
антикризисной програм-
мы партии «Десять шагов 
к достойной жизни» и 
предложений КПРФ по 
важнейшим вопросам 
жизни страны. Настой-
чиво и остро разобла-
чать политику правящей 
партии «Единая Рос-

сия». Усилить внепарла-
ментскую деятельность. 
Работу в парламенте, 
Думе, Советах исполь-
зовать, прежде всего, в 
целях распространения 
идей и влияния КПРФ. 
Настойчиво усиливать 
масштабы протестного 
движения. Акции на ме-
стах теснее увязывать 
с жизнью конкретных 
групп граждан трудовых 
коллективов.

Пленум поручил
фракции КПРФ
в Совете депутатов 
г.Королёва

- усилить работу по 
отстаиванию в городском 
Совете интересов тру-
дящегося населения го-
рода, а также ветеранов 
войны, труда, военной 
и правоохранительной 
служб;

- решительно бороть-
ся с действиями власти 
по увеличению мест-
ных налогов и сборов, 
дальнейшими попытками 
приватизации муници-
пального имущества, 
протаскиванием антина-
родных решений в Ген-
план города, связанных с 
застройкой зелёных зон 
и исторического центра 
г. Королёва.

Пленум утвердил план 
подготовки Королёвско-
го городского комитета 
КПРФ к 100-летию Вели-
кой Октябрьской социа-
листической революции.

ИТОГИ ПЛЕНУМА

Светлана Александровна Петрова:
- Предварительные итоги выборов, 

прошедших в России 18 сентября, 
показали низкую явку избирателей, 
но высокие результаты, которые во-
преки росту протестного настроения в 

партии, и они пошли работать от нас в 
Участковые избирательные комиссии. 
Таким образом, мы закрыли все терри-
ториальные избирательные участки, но 
получилось так, что власть попыталась 
использовать только часть наших людей, 
которые были не готовы  к этой работе,  а 
опытных наших людей просто включили 
в резерв.

- За время выборной кампании многие 
проявили себя как сильные и убежден-
ные коммунисты и как лидеры это: Селюк 
Юрий Иннокентьевич, Королёв Михаил 
Владимирович, Новиков Иван Романо-
вич, Кирюшкин Анатолий Михайлович, 
Гусельщиков Александр Семенович, 
Кузнецов Михаил Михайлович, Гацко 
Михаил Федорович, Кошелев Владимир 
Михайлович, Лаврухин Юрий Михайло-
вич, Ордынский Вячеслав Феликсович, 
Самарин Константин Андреевич, Козин 
Евгений Александрович, Никитин Ни-
колай Александрович, Чистякова Юлия 
Владиславна, Чермошенцев Андрей 
Викторовичи и многие другие наши 
коммунисты. 

- Но расстановка сил по нашему виде-
нию идёт: в пределах 25-27% «Единая 
Россия», в пределах 23-25% КПРФ, в 
среднем, а на некоторых участках мы до-
ходили до 35-40%. Были задействованы 
и Дети войны, какая то  часть которых, 
к сожалению, в конечном результате 
стала работать на «Единую Россию».

(Продолжение на с. 2)

Константин Николаевич Черемисов 
о пленуме:

- Королёвская городская партийная 
организация провела большую работу 
в ходе избирательной кампании, осо-
бенно в создании новых форм агитаци-
онно-пропагандистской деятельности, 
которые способствовали привлечению 
разных слоёв населения к поддержке 
партии. Проблемы те же, что и по всей 
области. Власть не оправдала доверия 
народа о проведении честных выборов.

обществе показала «Единая Россия» и 
поддерживаемые ею кандидаты, а также 
декларировалось якобы снижение числа 
нарушений по сравнению с предыдущими 
президентскими и думскими выборами. 
Однако в сети появились видеоролики и 
прочие свидетельства фальсификаций на 
выборах, например, вброса избиратель-
ных бюллетеней, голосование за других 
лиц, заполнение бюллетеней заранее под-
готовленных в кабинетах, председателей 
УИКов и другие. 

- На протяжении нескольких месяцев 
подготовки к выборам было принято бо-
лее 80 заявлений от желающих принять 
их сторонниками Коммунистической 

26 ноября состоялся Пленум  Королёвского ГК КПРФ об итогах избира-
тельной кампании и задачах по усилению работы партии в новых условиях.

Из выступлений участников пленума
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Из выступлений участников пленума
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Юлия Владиславовна Чистякова:
Стратегия работы информаци-

онно-агитационного направления 
Королёвского горкома КПРФ в 
2016 году включала в себя четыре 
направления:

• Партийные проекты – практика 
конкретных дел;

• Усиление интенсивности 
информационного потока;

• Агитационные материалы – 
в рамках официальной избиратель-
ной кампании;

• Обратная связь с избирателями 
– социологические исследования.

Десять партийных проектов 
нашли своё конкретное воплоще-
ние. Это и патриотическая серия 
«Во имя будущего», включившая 

в себя брошюру М.Ф Гацко «Наши 
герои», открывшего новые имена 
героев-жителей Калининграда-
Королёва, альманах «Опалённое 
детство» с воспоминаниями членов 

городского отделения обществен-
ной организации «Дети войны» о 
своём военном детстве, и альбом 
«К 75-летию битвы за Москву», 
автором-составителем которого 
стал наш уважаемый ветеран Иван 
Романович Новиков.

Широкий общественный резо-
нанс получили проекты под руко-
водством Т.С. Куренковой: «Юный 
гагаринец», открывший городское 
объединение школьников, и фести-
валь семейной песни, объединив-
ший все поколения в исполнении 
песен советского периода. 

Новым направлением для нас 
стали видеоролики на социальные 
темы, снятые в жанре студенче-
ского «капустника». Идеологом и 
вдохновителем проекта стал М.В. 
Королёв, а огромную помощь в его 

воплощении оказали Т.С.Куренко-
ва, В.А. Ткаченко, Л.В. Соколова и 
А.В.Шумилин.

Для активного освещения дея-
тельности городской партийной ор-
ганизации использовались следую-
щие каналы доставки информации:

Традиционные: газеты «Позиция» 
и «Подмосковная правда».

Интернет-ресурсы: официальный 
сайт горкома кпрф-королёв.рф, 
страничка «ВКонтакте» и в «Инста-
грамм», телеканал «РассветТВ» и 
видеохостинг «Ю-тюб».

В рамках официальной изби-
рательной кампании использова-
лись доступные медиа-ресурсы: 
Королёв-ТВ, Ивантеевка-ТВ, газета 
«Калининградская правда» для раз-
мещения агитационных материалов. 
Также были изготовлены баннеры, 
которые использовались на пикетах.

С начала 2016 года в рамках ин-
формационного направления:

• 9 выпусков газеты «Позиция» 
общим тиражом около 100 тыс. 
экземпляров;

• 1 специальный выпуск газеты 
«Подмосковная правда» тиражом 
70 тысяч экземпляров;

• 13 видеосюжетов;
• 4 фоторепортажа;
• 75 новостей на сайте;
• 72 человека зарегистрированы 

в группе «ВКонтакте»;
• 79 подписчиков на страничке в 

«Инстаграмм».
Для изучения общественного 

мнения и получения обратной связи 
от избирателей было проведено два 
социологических опроса в мае и в 
сентябре. Опросы проводились на 
территории всего города, включая 
микрорайоны. Выборка была ре-
презентативной. В опросах приняли 
участие более 1000 человек.

Пресс-служба ГК КПРФ

Накануне 75-летия легендар-
ной битвы под Москвой ветеран 
Великой Отечественной войны, 
кадровый офицер, 30 лет жизни 
отдавший служению в ВС РФ, Нико-
лай Николаевич Багаев, рассказал 
о грозных исторических событиях 
нашего Отечества, участником ко-
торых он был сам. Этого забывать 
нельзя.

Николай Николаевич родился 18 
декабря 1918 года в г. Майкоп. В 
октябре 1939 года был призван в 
ряды Красной Армии, служил в вой-
сках НКВД в г. Куйбышеве (Самаре).

«Как я узнал о начале войны? 
Ежегодно летом мы выезжали в 
лагеря под г. Серпухов. С 20 по 22 
июня 1941 года проводились учения 
с ночной стрельбой. 22 июня в 22 часа 
возвращаемся в лагерь и слышим по 
радио выступление Народного Комис-
сара Иностранных дел тов. Молотова 
и его последние слова «Наше дело 
правое. Враг будет разбит. Победа 
будет за нами!»  

Собравшись у костра после вечер-
ней проверки, мы с товарищами го-
рячо обсуждали вероломство Гитле-
ра, выражали решимость погибнуть, 
но не пустить врага. Потом отбой, а в 
2 часа ночи встали по тревоге и 10 км 
форсированным маршем просле-
довали до Серпухова, погрузились 
в вагоны и в Куйбышев. 24 июня в 
новом походном обмундировании, 
маршируя строем в колонне по горо-
ду, мы уже пели песню «Священная 
война», которая транслировалась 
по радио. Она сразу ложилась на 

Глазами очевидца
память, волновала, сплачивала, 
наполняла решимостью.

Вся страна встала на колёса. 25 
июня нас отправили в местечко 
Щурово  в Подмосковье. Там фор-
мировались 3 полка 251 стрелковой 
дивизии НКВД, задачей которой 
было обеспечение безопасности 
промышленных и других важных 
стратегических объектов. Именно 
поэтому нас вооружили новенькими 
автоматами ППШ из Тулы (когда 
винтовок не хватало), погрузили в 
эшелоны и поехали. Не успели мы 
отъехать и 100 км, эшелоны начали 
бомбить. Пришлось оставить эшело-
ны и идти пешком к месту назначения 
(Великие Луки). Шли в основном 
ночью. По прибытии была постав-
лена задача – укрепиться и здесь 
остановить наступление немцев.

Сюда же подошли танки. Вне-
запно в наш тыл высадился вра-
жеский десант. Часть наших войск 
отправилась на его уничтожение. А 
тут и немец подошёл. Через месяц 
мне присвоили звание младшего 
сержанта, и я стал командовать 
отделением. 

6 сентября я был ранен и три неде-
ли находился в полевом госпитале 
в Калуге, а затем снова на фронт. 
Попал в 1285 стрелковый полк 60-й 
дивизии, где командовал взводом 
разведки.

Потери, которые были неиз-
бежны в ходе боёв, восполнялись 

людьми порой необстрелянными. 
Фашистские же солдаты имели 
многолетний опыт войны, завоё-
вывая страны Западной Европы с 
1937 года. Промышленность этих 
стран работала на Германию. На 
Советский Союз обрушилась опыт-
ная, вооруженная до зубов армия. 
Гитлер планировал взять Москву 
за 4-6 недель. Наши приграничные 
войска сражались самоотверженно, 
но враг продвигался быстро.

1 декабря немцы подошли к 
Красной поляне, это место, где 
сейчас располагается один из 
жилых районов г. Лобня (17км 

от Москвы). Оттуда генералитет 
телеграфировал Гитлеру о взятии 
Москвы в ближайшие дни.

А 5 декабря в 3 часа морозной 
ночи советские войска после ар-
тиллерийской подготовки пошли 
в наступление по всему фронту и 
прогнали немцев от Москвы на 150-
200 км. Немцы бежали, оставляя 
технику и живую силу. Было много 
пленных.

Это была хорошо подготовлен-
ная операция контрнаступления. 
Победу обеспечил и массовый 
героизм советских людей. Беспри-
мерные подвиги лётчиков Алексея 
Маресьева, Виктора Талалихина, 
Николая Гастелло, девушек парти-
занок Лизы Чайкиной, Зои Космо-
демьянской, 28-ми панфиловцев и 
другие были совершены именно в 
ходе боёв за столицу нашей Роди-
ны. А за годы войны звание Героя 
Советского Союза было присвоено 
11 575 человек. Это говорит о 
бесконечной преданности людей 
социалистическому отечеству. 
Их имена останутся символом 
человеческого достоинства, са-
моотверженного патриотизма для 
поколений нашей страны и всех 
честных людей на земле. А разве 
не герои те мальчишки и девчонки, 
которые в свои 12-14 лет пошли 
на заводы и встали у станков? В 
голоде и холоде, работая по 10-12 
часов, они точили болванки для 

снарядов, которых требовалось 
великое множество.

Второе ранение я получил при по-
следующем наступлении 24 декабря. 
Пуля прошла через лёгкое. Я потерял 
много крови, которая замёрзла на 
морозе вокруг груди. Двое санитаров 
притащили меня в землянку, перевя-
зали, погрузили на сани и я потерял 
сознание. Через 3 дня очнулся, увидел 
белый потолок и молодую девушку, 
которая дала мне свою кровь. Из 
московского госпиталя меня отпра-
вили в глубокий тыл в Сталинобад 
(Душанбе).

Вылечился и в военкомат, просил-
ся на фронт. А направили в запасной 
полк в Алма-Ата для подготовки 
военных кадров. Затем я окончил 
Рязанское артиллерийское училище, 
эвакуированное в Талгар (недалеко 
от Алма-Ата) и снова начал проситься 
на фронт. «Я войну начинал рядовым 
в пехоте, — сказал я начальнику 
училища. — Хочу повоевать в 
артиллерии». Моё желание удовле-
творили, и я был направлен во 2-ю 
гвардейскую Перекопскую ордена 
Суворова дивизию начальником раз-
ведки артиллерийского дивизиона.

Войну я закончил штурмом 
и взятием Кёнигсберга, чему 
предшествовала огромная работа 
разведки по обнаружению различ-
ными способами целей — огневых 
точек противника, нанесение 
их на планшет, определение их 
координат. Кёнигсберг — сильно 
укреплённая крепость, но и она 
пала под натиском победного 
шествия советских войск.»

15 ноября в Королёвском городском комитете 
КПРФ состоялась презентация альбома «Битва 
за Москву», который является частью партий-
ного проекта «Во имя будущего». На встрече 
собрались члены партии городов Королёва и 
Щёлкова, представители системы образования, 
Центральной библиотечной системы и Дома-
музея Марины Цветаевой, а также почётные ве-
тераны Великой Отечественной войны Николай 
Николаевич Багаев, Юрий Демьянович Лесняк, 
Галина Павловна Брок-Бельцова, представители 
общественности города.

Представляя автора Ивана Романовича 
Новикова, первый секретарь Королёвского 
горкома Татьяна Адимирикановна Ордын-
ская охарактеризовала его как подвижника, 
который по велению души работает над со-
зданием альбомов, прославляющих подвиги 
защитников Отечества.

 Иван Романович рассказал о том, что 
работает над подобными альбомами уже 12 
лет. Идея создания пришла сама собой при 
подготовке к празднованию 60-летия Победы. 
Сегодня он презентует уже 6-й альбом патрио-
тической направленности, который посвящён 
битве под Москвой в Великой Отечественной 
войне. Все материалы ветеран собирает сам 
– ищет в газетах, журналах и книгах. Делает 
фотографии.

На страницах литературно-художественного 
альбома артиллерист, ветеран Вооружённых 
сил СССР  в сжатой и предельно доступной 

Навстречу 75-летию битвы под Москвой
ПАРТИЙНЫЙ ПРОЕКТ

форме повествует о 
ключевых событиях 
военных лет.

Содержание альбо-
ма ориентировано на 
школьников и молодых 
людей. В нём много 
иллюстраций, ярких 
цитат, текстов песен, 
стихов.

Приведены воспо-
минания Маршала Со-
ветского Союза Геор-
гия Константиновича 
Жукова о контрнаступ-
лении под Москвой.

 Есть раздел с пла-
катами военного вре-
мени и фотоэкспо-
зиция монументов, 
посвящённых павшим 
на полях сражений 
под Москвой. Многие 
страницы повествуют о подвигах легендарных 
героев, отдавших свои жизни в боях за столицу 
нашей Родины от фашистской «чумы». Вот их 
имена: Иван Васильевич Панфилов, Василий 
Георгиевич Клочков, Виктор Талалихин, Нико-
лай Гастелло, Зоя Космодемьянская.

Материал подобран таким образом, что даёт 
возможность читателю пропустить через себя 
все этапы и ужасы войны, оценить героизм 

солдат, прочувствовать беды и страдания, 
выпавшие на долю детей, женщин и стариков.

Своей первостепенной задачей автор счи-
тает сохранение памяти потомков о героичес-
ком прошлом страны. Свидетельством тому 
является рассказ о деятельности поискового 
отряда «Память» школы №1 города Королёва 
и стихи ученицы гимназии №9 Анастасии 
Титовой.

Гости презентации горячо обсуждали альбом, 
говорили о том, что он никого не может оставить 
равнодушным, благодарили автора. Все высту-
пающие отмечали огромное значение альбома 
для патриотического воспитания молодёжи.

Н.Н. Багаев рассказал о своём личном уча-
стии в битве за Москву, где был дважды ранен.

Необыкновенно ярким было выступление быв-
шего штурмана женского авиационного полка 
пикирующих бомбардировщиков имени Героя 
Советского Союза Марины Расковой – Галины 
Павловны Брок- Бельцовой: -Из 32-х страниц 
альбома 4-е посвящены подвигу Зои Космо-
демьянской. Это ровно столько, чтобы смыть ту 
грязь, которую вылили продажные СМИ на имя 
этого изумительного человека. В воспоминаниях 
матери Зои приводятся слова Аркадия Гайдара, 
сказанные Зое при встрече «Человеку для счастья 
надо честно и много работать, честно жить и 
любить свою Родину». Последними словами Зои 
были: «Это счастье — умереть за свой народ!»

В заключение Татьяна Адимирикановна вру-
чила памятные медали ЦК КПРФ «75 лет битвы 
под Москвой» ветеранам — Н.Н. Багаеву, Г.П. 
Брок-Бельцовой, Ю.Д. Лесняку, И.Р. Новикову 
и тем, кто принял непосредственное участие в 
подготовке и выпуске альбома — Ю.В. Чистя-
ковой, А.С. Гусельщикову, В.Ф. Ордынскому, 
Т.К. Брандиной. Гости получили в подарок 
альбомы «Битва за Москву».

Пресс- служба ГК КПРФ 

28 ноября Ивану Романовичу Новикову 
исполнилось 85 лет. Королёвский городской 
комитет  КПРФ и редакция газеты «Позиция» 
сердечно поздравляют его с Юбилеем и же-
лают ему здоровья и добра в жизни.
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Её жизнь – часть истории страны
15 ноября 2016 года в ЦГБ горо-

да Королёва на 89-м году жизни 
скончалась Тамара Анатольевна 
Михайлина. Про нее в полной 
мере можно сказать — настоящий 
человек, и пламенный коммунист 
без страха и упрека с 65-летним 
партийным стажем. Родилась 
Тамара Михайлина (Литвинчук) 28 
мая в селе Шарлык, Оренбургской 
области, ее мать, Елена Литвинчук 
(Качурина) участвовала в ликви-
дации безграмотности сельского 
населения. 

Жизнь юной Тамары начина-
лась в горниле самой жестокой, 
и самой кровопролитной войны, 
которую когда-либо пережи-
вало человечество за всю его 
историю. Осенью 1941 года в 
Белоруссии в тяжёлых боях 
с немецко-фашистскими захват-
чиками без вести пропал отец, 
Анатолий Карпович Литвинчук, 
красный командир и военный 
педагог. В 1942 году в блокадную 
зиму от голода в осаждённом 
Ленинграде умерла мать, Елена 
Петровна, блестяще образо-
ванный филолог, искусствовед 
и великолепный экскурсовод, 
окончившая в войну курсы 
медицинских сестер, чтобы по-
могать раненым ленинградцам. 
Такие потери могли бы сломить 
кого угодно, но только не юную 
Тамару. Не сдалась. Не слома-
лась. Она выстояла. Смертельно 
голодная, Тамара мужественно 
тушила зажигательные бомбы 
на крышах истекавшего кровью, 
но не сдавшегося Ленинграда. 

Затем был трудовой фронт. 
Нужно было копать окопы, про-
тивотанковые рвы, устанавли-
вать надолбы, проволочные 
заграждения, противотанковые 
ежи. За тяжелейшую работу в 
обороне родина наградила Тамару 
Михайлину (Литвинчук) высокой 

СОВЕТСКИЙ ЧЕЛОВЕК

Тамара Анатольевна Михайлина
(28.05.1928 - 15.11.2016)

правительственной наградой — 
медалью «За доблестный труд 
в Великой отечественной войне 
1941-1945 гг.»

Три первых послевоенных года, 
в условиях тяжёлого голода, 
вместе со всей страной Тамара 
восстанавливала разрушенное 
народное хозяйство, работала, и 
училась в ВУЗе. Весёлая, жизне-
радостная, талантливая, певунья 
Тамара всегда была окружена 
друзьями, любившими её за 
лёгкий и добрый характер, отзыв-
чивость, и большую душу. В 1951 
году Тамару Михайлину приняли 
в ряды Коммунистической пар-
тии, в которой она мужественно 
и бескомпромиссно боролась 
за лучшее будущее для простых 
людей всю свою жизнь, до самого 
конца. 

Тамара Литвинчук по распреде-
лению из института переехала из 
Ленинграда в Москву, и поступила 
на работу в МЖКХ РСФСР, жила в 
общежитии. Параллельно с рабо-
той успешно занималась научной 
деятельностью. Познакомилась с 
офицером-фронтовиком Павлом 
Михайлиным, и вышла за него 
замуж. В 1959 году родился 
сын — пришло личное счастье. 
Чтобы быть поближе к семье, 
Тамара Анатольевна Михайлина 
перевелась на работу в Техно-
химзавод в подмосковном городе 
Калининграде (Королёве). Здесь 
в планово-экономическом отде-
ле она проработала много лет, 
занимаясь и активной партийной 
работой. Прекрасный певческий 
голос и любовь к музыке привели 
Тамару Анатольевну в народный 
хор, который пользовался успе-
хом и гастролировал с концертами 
в других городах. 

В семидесятые годы комму-
нистическая партия направила 
Тамару Михайлину на работу в 
центральный государственный 
аппарат, потребовался ее огром-
ный опыт, большие познания и 
организаторские способности. В 
1975 году последовала длитель-
ная командировка в братскую 
Монгольскую Народную Рес-
публику, в аппарат советников 
Министерства коммунального 
хозяйства МНР. Понадобилось 
умение Михайлиной мыслить 
широко, по-государственному. 

Это была очень трудная работа 
в тяжелейших климатических 
условиях. Жестокий дефицит 
питьевой воды. На десятки и 
сотни километров ни одного се-
ления. Пришлось много ездить 
по сельским аймакам, пустыням 
Монголии, в той самой знамени-
той пустыне Гоби, налаживать жи-
лищно-коммунальное хозяйство 
братской страны. Правительство 
МНР высоко оценило доблестный 

труд и высокие достижения Та-
мары Анатольевны Михайлиной, 
наградив её орденом. 

Шло время, и страна, прежде 
последовательно строившая со-
циалистическое государство, стала 
меняться. В середине восьмидеся-
тых настали годы перестройки, в 
итоге обернувшиеся крахом Совет-
ского Союза. Но, несмотря на это, 
Тамара Анатольевна Михайлина 
снова не сломалась, не предала 
своих идеалов, в которые свято 
верила с юности. Она осталась в 
рядах коммунистической партии, 
не стала поспешно рвать свой 
партбилет, как это сделали многие. 

Наступили тяжелейшие девяно-
стые годы так мрачно заканчивав-
шегося двадцатого века.

Многим показалось, что жизнь 
кончилась. И надо навсегда 
забыть про все то, чем жили 
до сих пор. Жизнь снова про-
веряла на прочность. Но и тут 
Тамара Анатольевна Михайлина 
не сдалась. Не покладая рук 
работала, порой даже на трех 
работах одновременно, но при 
этом всё-таки не бросала пар-
тийную работу. Организовала 
активную партийную ячейку в 
микрорайоне Текстильщик, и 
много лет энергично руководила 
ею. Много занималась по разным 
направлениям общественной 
работы, помогала детям, орга-
низовывала для них мероприя-
тия. Из своей скромной пенсии 
постоянно жертвовала тысячи 
рублей на детские праздники, и 
на помощь больным детям, по-
рой отдавала последнее. Тамару 
Анатольевну Михайлину всегда 
отличала кристальная честность, 
доброта, душевное благородство, 
и высочайшая порядочность. 

Коммунист Михайлина всегда 
подавала высокий пример глубо-
чайшей интеллигентности и стой-
кости перед лицом трудностей. 
Многие товарищи по партии, и 
жители города с благодарностью 
вспоминают, как она в трудный 
момент поддержала их своим 
авторитетом, дружеским плечом, 
и веским словом. 

В 2016 году прежде несокру-
шимое здоровье стало сдавать, 
пришли тяжелые болезни, а 15 
ноября внезапно отказало ещё 
совсем недавно могучее, доброе 
и горячее сердце, горевшее для 
людей. Ушла тихо, в одночасье. 
Как будто холодным зимним 
ветром задуло свечу... 23 ноября 
близкие и товарищи по партии 
пришли в последний раз попро-
щаться с Тамарой Анатольевной 
Михайлиной, но ее душа, добрая 
память о светлом человеке будет 
продолжать жить в сердцах 
людей, любивших Настоящего 
Человека. 

Игорь Павлович Михайлин.   

Тамара Анатольевна Михай-
лина прожила необычайно 
яркую, полную жизнь. Комму-
нисты Королёвского ГК КПРФ 
и редакция газеты «Позиция» 
выражают глубокую скорбь по 
поводу тяжёлой утраты. Тамара 
Анатольевна останется в нашей 
памяти как человек преданный 
коммунистическим идеалам, 
принципиальная и требова-
тельная к себе и другим. Она 
– истинно советский человек, 
представительница того сосло-
вия, которым будут гордиться 
все поколения граждан нашего 
Отечества.

Кто из нас не слышал о страшных массовых  репрессиях 
народа при Сталине? На эту тему написано много книг 
и снято множество, порой даже очень  талантливых, 
фильмов. Особенно муссировать эту тему сегодня  любят  
демократы и власть предержащие. Мол, посмотрите, что 
творилось при коммунистах! Доносы, всеобщий страх. 
Тоталитаризм и беспредел. Сталина и коммунистов — 
к ответу! 

А сегодня, смотрите, у нас свобода и демократия! Смерт-
ной казни вообще нет! Вот от какого кошмара мы спасли 
народ, создав современное справедливое общество равных 
возможностей! 

Эта позиция въелась во многие головы. Она восприни-
мается многими, как абсолютная истина, не требующая 
доказательств. Но, так ли это на самом деле?

Да, действительно, под репрессии тогда попало множе-
ство людей, часть из которых действительно была врагами 
нового государства, саботажниками и вредителями, а часть, 
как потом выяснилось, была абсолютно невиновна и ре-
прессирована по наветам. Было допущено много ошибок 
и перегибов.

Согласно информационной записке, поданной на имя 
Н.С.Хрущева, за период сталинских репрессий всего было 
расстреляно  642 980 человек, в тюрьмах и лагерях было 
заключено 2 369 220 человек, а в ссылку отправлено 765 180 
человек. Фотокопия этой записки размещена в интернете. 
Цифры, действительно, пугают и впечатляют! 

Теперь давайте посмотрим на современную статистику.
Сегодня в России отмечается огромный, рекордный 

процент самоубийств. Ежегодно 15.4 самоубийств при-
ходится на каждые 100 000 граждан. Тогда получается, 

Когда в стране справедливость, 
стыдно быть бедным и ничтожным, 
когда справедливости нет, 
стыдно быть богатым и знатным. 

(Конфуций)

Не в силе Бог, но в правде!
(Александр Невский).

при численности  населения России  143 миллиона, что 
ежегодно в стране сводят счеты с жизнью более 22 тысяч 
человек. Резкое увеличение количества самоубийств нача-
лось с девяностых годов. Выходит, за постсоветских 25 лет 
покончило жизнь самоубийством более 550 тысяч наших 
граждан. Почти столько же, сколько было расстреляно за 
тридцатилетний период правления Сталина! Вот тебе и 
отсутствие смертной казни!

Как известно, основными причинами суицида являются 
алкоголизм, наркомания, нервные расстройства, фобии 
и депрессия, которые вызываются, в свою очередь, соци-
альными причинами, болезнями всего общества. То есть,  
жизнь и условия существования для многих россиян стали 
при новых порядках настолько бесперспективны и невыно-
симы, что они сами без всяких расстрелов, добровольно 
предпочли покинуть этот справедливый мир навсегда. 
А если сюда прибавить  сотни тысяч смертей от наркотиков, 
алкоголя, СПИДа, гепатита,  туберкулеза и других болезней, 
вызванных социальными причинами нового общества?  
Ну, ничего себе! Вот это размах!

Пойдем дальше. Согласно экспертным данным сегодня 
в России около трех миллионов граждан (по другим оцен-
кам около полутора миллионов) не имеют определенного 
места жительства,  ведут бродячий образ жизни и не имеют  
средств к существованию. То есть, являются бомжами. 
А ведь это примерно столько же, сколько людей находилось 
в сталинских лагерях! И жизнь этих бомжей, похоже, ничуть 
не лучше, чем жизнь  «ГУЛАГовцев». У тех хоть был какой 
то гарантированный ночлег и питание. А бомжам в новом 
справедливом обществе ничего никто не гарантирует, кроме 
вымирания. А ведь раньше они бомжами не были. Жили 
себе нормально, работали…

Далее. По прогнозам экспертов к 2018 году в России 
около 20,5 миллиона граждан РФ будут иметь доходы ниже 
прожиточного минимума. А размер этого минимума и так 
очень невелик 8-10 тысяч рублей. Это означает, что дан-
ные граждане не смогут полноценно питаться, оплачивать 
коммунальные платежи и будут вынуждены отказывать 
себе в лекарствах, медицинском обслуживании и других 
достижениях цивилизации. Скорее всего, они постепенно 
лишатся своих квартир, имущества и будут полностью 

выброшены на обочину жизни. Неужели они этого заслу-
жили?  По существу наше справедливое общество цинично 
обрекло этих людей на мучительную медленную смерть, 
бесправие и унижения.

Хорошие дела! Но ведь это почти в семь раз больше, 
чем количество людей, пострадавших от репрессий. Вот 
это номер!

А если учесть, что после распада СССР население стра-
ны уменьшилось чуть не вдвое, в процентном отношении 
эта статистика выглядит ещё более удручающе. Кстати,  
и теперь, заключённых в стране немало. В 2016 году их 
было около 650 000.

Ещё немного о справедливости и социальных успехах 
нашего нового общества. Сегодня в России 42 729 000 
пенсионеров. Такое старение нации произошло потому, 
что в результате реформ жизнь многих людей стала в 
экономическом плане хуже и неопределенней. Молодые 
пары просто боялись в этих условиях заводить детей. 
Средний размер пенсии в РФ составляет 12 тысяч рублей. 
А ведь именно нынешние пенсионеры создавали основные 
материальные ценности страны, которые были приватизи-
рованы и которыми теперь пользуются шустрые и ловкие 
«бизнесмены». Именно пенсионеры строили мосты, дороги, 
заводы, города, электростанции и порты. Они сделали 
страну ядерной, космической, научной и индустриальной 
процветающей державой. Но их вклад в развитие народ-
ного хозяйства оценили весьма скромно, почти на грани 
прожиточного минимума.

Зато ежемесячная зарплата топ менеджеров корпора-
ций с государственным участием, таких как «Газпром», 
«Лукойл», Транснефть» составляет в среднем, согласно 
отчётам, сумму около 100 000 долларов, что соответству-
ет шести с половиной миллионам рублей. Это в 540 раз 
больше, чем доход пенсионера, который трудился на благо 
страны 30-40 лет. Один такой менеджер получает столько, 
сколько получают все научные сотрудники, доктора и 
кандидаты наук двух средних академических институтов. 
Очень справедливо! 

Теперь имею вопрос: так кто на самом деле является 
жестоким палачом нашего народа? Кто создал такое спра-
ведливое общество? Кто должен ответить за миллионы 
исковерканных жизней, миллионы  так и не родившихся 
детей, за разбитые судьбы, за смерть, унижения и жалкое 
существование многих граждан, за тысячи беспризорных? 
Неужто Сталин?

Скоро история разберётся в этом вопросе.
Михаил КРАСНОВ.

ЖЕСТОКИЙ ВЕК, ЖЕСТОКИЕ СЕРДЦА
(СТРАШНАЯ СТАТИСТИКА)
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Теперь глава города должен  избираться 
Советом депутатов из числа кандидатов, 
представленных специальной конкурсной 
комиссией, одновременно он будет воз-
главлять местную администрацию. При 
этом половину конкурсной комиссии будет  
назначать лично  губернатор. 

Новый  закон даёт первому лицу Мо-
сковской области практически абсолютную 
власть. Теперь глава региона по своему 
собственному разумению может с помощью 
бюрократических процедур поставить во 
главе всех городских округов и районов сво-
их наместников. Практика показывает, что 
это могут быть чужаки и даже некомпетент-
ные люди. Об этом и пытались высказаться 
на публичных слушаниях неравнодушные 
жители Королёва.

Заранее записавшийся для выступления 
на слушаниях городской блогер Игорь 
Гришин  предложил  внести в Устав города 
нормы, исключающие  на будущее воз-
можность «политического туризма» для 
внешних кандидатов на пост главы города.  
Для этого Гришин предложил ввести  для 
кандидатов на должность главы Королёва 
пятилетний ценз осёдлости (чтобы ими 
могли стать лишь те, кто прожил больше 
пяти лет в Королёве). Также  ценз осёдло-
сти (10 лет) он предложил установить для 
всех  членов Конкурсной комиссии. Кроме 
того Гришин рекомендовал сократить срок 

Публичные слушания по изменениям в Устав города: 
диалог с властью не получился

полномочий главы города с пяти лет до 
четырёх и установить, что одно и то же 
лицо не может занимать должность главы 
городского округа более двух сроков.

Большой неожиданностью для нынешних 
властей  наукограда  стало участие в пуб-
личных слушаниях экс-главы городской  
администрации Елены Логвиненко, которая  
не только выразила своё категорическое 
несогласие с  фактической отменой  прямых 
выборов главы города, но и предложила 
отказаться от нынешней системы  выборов  
депутатов городского Совета, которые 
избираются исключительно по партийным 
спискам. 

Ведь беспартийные, а также «независи-
мые» депутаты, выражающие интересы не-
посредственно населения соответствующих 
микрорайонов (избирательных округов)  
сегодня в городской Совет избираться не 
могут.Выбранные же по партийным спис-
кам депутаты подотчётны исключительно 
своим политическим  объединениям. При 
этом они не обязаны отчитываться перед 
населением, а население не может отозвать 
нерадивых депутатов. Отзываются лишь 
депутаты от избирательных округов, а их-то 
в Королёве теперь вовсе нет!

Критические высказывания Е.Логвиненко 
явно не понравились председательствую-
щему на слушаниях - первому заместителю 
А.Н.Ходырева в Совете депутатов Дмитрию 

Денисову, который пытался урезонить 
бывшего сити-менеджера — мол, нельзя от-
клоняться от темы слушаний и митинговать!  
Однако Елена Ивановна не сдавалась и даже 
после отключения её микрофона весьма 
эмоционально продолжала  высказывать 
свою точку зрения.   

Руководитель фракции КПРФ в Совете 
депутатов Михаил Гацко напомнил, что 
формирование Совета депутатов  исклю-
чительно  по партийным спискам было 
установлено в 2014 году областным законом 
№ 53/2014-ОЗ об  образовании «большого» 
Королёва. Сегодня мы живём по этому 
закону. Смешанную систему выборов  Со-
вета депутатов г. Королёва  можно будет  
применить, не ранее 2019 года,  когда 
истечёт 5-летний срок полномочий Совета 
депутатов нынешнего (первого) созыва, что 
он и его коллеги  по фракции поддержат. 
Также представитель компартии  заявил, 
что депутаты от КПРФ в областной Думе  
намерены добиваться отмены  областного 
закона, ограничивающего право жителей  
городских округов и муниципальных 
районов Московской области напрямую 
избирать глав муниципалитетов.

Член городской Общественной палаты 
Валерий Оголяр  резонно заметил, что за 
всё время существования этого важного 
общественного института его ни разу не 
привлекали для обсуждения   проектов   
городских нормативно-правовых актов.   
И заявил: «Полагаю, что сегодня надо это 
дело свернуть, отправить всё это дело на 
Общественную палату и получить её  Заклю-
чение». Также общественник  предложил 

ввести членов общественной палаты в кон-
курсную комиссию по отбору кандидатов на 
должность главы города.

Наступление на  властную вертикаль 
продолжила председатель Королёвского 
городского отделения  партии «ЯБЛОКО»  
Мария Ревежак, которая  заявила, что 
предлагаемые   властями изменения в Устав 
города являются «нарушающими консти-
туционные права граждан избираться и 
быть избранными, а также ограничивают 
участие жителей в самоуправлении».  Также  
правозащитница  обратила внимание на то, 
что городские власти   проводят публичные 
слушания  в  будни и в рабочее время,  что не 
удобно для заинтересованных, но занятых 
на  работе  граждан.  А также  власти не 
допускают на слушания лиц, не прошедших 
регистрацию, что, по её мнению, противоре-
чит принципу свободного участия населения 
в осуществлении местного самоуправления.

Формально  публичные слушания состоя-
лись, но вот диалог с властью не получился,  
так как ни одно из предложений выступаю-
щих  не вошло в заключение комиссии по 
проведению слушаний. 

Впрочем, нельзя сказать, что власти  не 
прислушались к критическим выступлени-
ям. Иначе, зачем  они назначили очередные 
публичные слушания по проекту правил 
землепользования и застройки части тер-
ритории  микрорайона Юбилейный  вновь  в 
рабочее время и на будний день, и что самое 
удивительное — в Деловом и культурном 
центре «Костино», расположенном   совсем 
в другой части  города?!

Пресс-служба ГК КПРФ 

16 ноября в Королёве состоялись публичные слушания по  внесению в Устав города 
изменений, предписанных законом Московской области от 11 июня 2016 года, которым 
установлена единая и безальтернативная форма избрания глав всех городских округов 
и районов Подмосковья.

На территории Трёхгорной мануфактуры 
прошла Международная конференция 
«Сохранение памятников индустриальной 
архитектуры – современный этап реорга-
низации промышленных территорий».

13 октября Королёвский городской 
комитет КПРФ в лице члена городского 
комитета историка архитектуры  Андрея 
Чермошенцева принял участие в между-
народной конференции, посвящённой 
актуальной теме сохранения памятников 
индустриальной архитектуры.

На территории Трёхгорной мануфакту-
ры в этот день собрались архитекторы, 
градозащитники и историки архитектуры  

крупнейших городов России и зарубежья. 
Факт того, что обсуждение реставрации и 
приспособления памятников индустриаль-
ной архитектуры набирает всё большие 
обороты, не может не радовать, особенно 
если учесть, что проведенное АУИПИК ме-
роприятие лишний раз поспособствовало 
этому. Интерес архитектурного сообщества 
к данной теме даёт надежду на то, что 
многим промышленным памятникам будет 
дана вторая жизнь.

Конференцию приветственным словом 
открыли Олег Рыжков, руководитель ФГБУК 
АУИПИК и  Сергей Ткаченко, заслуженный 

Международная конференция «Сохранение
памятников индустриальной архитектуры»
архитектор Российской Федерации член-
корреспондент Российской Академии 
Художеств, действительный член Академии 
архитектурного наследия, член Союза Ар-
хитекторов России.

Наиболее затрагиваемыми темами в 
процессе конференции стали незаинтере-
сованность собственников исторических 
индустриальных зданий в их сохранении, 
проблемы использования этих зданий, а 

также непонимание городскими 
и областными властями всего 
потенциала подобных объектов. 
Ведь если речь идёт об усадьбах 
или особняках, то их можно ис-
пользовать в качестве музеев. А 
вот если объект имеет «промыш-

ленное прошлое», то, как его адаптировать 
под современное использование, бывает 
совершенно непонятно. Чем наполнить эти 
здания — вопрос чрезвычайно важный, по-
тому что, если не найти им применения, то 
сохранить их будет практически невозмож-
но. С такой проблематикой в своих докладах 
выступали Сергей Рыбаков, заместитель 
председателя комитета Совета Федерации 
ФС РФ по науке, образованию и культуре, 
Сергей Макаров, Председатель Комитета го-
сударственной охраны памятников истории 
и культуры г. Cанкт-Петербурга. 

Евгений Марков, Президент Союза ма-
лых городов России обозначил проблему 
отсутствия «золотой середины» между 
охраной памятников культуры и развитием 

малых городов: «Чрезмерный акцент на 
сохранении, формирование зон охраны 
ОКН с жёстким режимом может привести 
к стагнации города. Подобная ситуация 
произошла с Суздалем, когда город пере-
стал развиваться. На мой взгляд, нашей 
задачей сейчас является обеспечение 
преемственного развития городов, чтобы 
исторические объекты создавали базу для 
развития новой архитектуры и не являлись 
тормозом развития».

Для города Королёва вопрос сохране-
ния индустриальной архитектуры стоит 
максимально остро в связи с тем, что 
Первомайский район нашего города 
сформирован вокруг целого комплекса 
зданий бывшей фабрики Франца Рабе-
нека (фабрика им. 1-го мая), который 
частично был признан ветхим жилым 
фондом (здания Казарм и Общежития). 
Однако на конференции были продемон-
стрированы положительные примеры 
удачно проведённой реновации памятни-
ков индустриальной архитектуры (здание 
фабрики «Большевик», «Трёхгорная 
мануфактура», фабрика «Красная Роза» 
и многие другие), которые были пре-
вращены в успешные проекты Бизнес 
центров, жилых элитных лофтов и т.д.

К рассмотрению вопросов, связанных 
с архитектурными объектами, в целом 
должны единодушно подходить все заин-
тересованные стороны от представителей 
администрации и девелоперов до краеведов 
и историков с целью нахождения опти-
мального решения вопросов связанных 
с сохранением исторического наследия и 
использования его потенциала.

Пресс-служба ГК КПРФ


